

Die Vorsitzende eröffnete die 3. Sitzung des Jugendhilfeausschusses und begrüßte die Anwesenden.

Sie erklärte, dass Frau Friedhofen noch nicht verpflichtet sei und nahm im Anschluss die Verpflichtung von Frau Friedhofen vor.

Die Vorsitzende stellte fest, dass die Einladung form- und fristgerecht erfolgte und dass der Ausschuss beschlussfähig sei.

Die Vorsitzende wies darauf hin, dass sich derjenige, der sich noch nicht in die Anwesenheitsliste eingetragen habe, auch nach der Sitzung noch in die Anwesenheitsliste eintragen könne.